

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat dan kesehatan serta kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD Untuk Mengurangi Persentase Miskonsepsi Siswa pada Materi Hidrolisis”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan. Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S.,M.Sc selaku Wakil Dekan Bidang Akademik FMIPA Universitas Negeri Medan. Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku Ketua Jurusan Kimia Universitas Negeri Medan. Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Kimia Universitas Negeri Medan. Bapak Prof. Dr. Wesly Hutabarat, M. Sc, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan arahan, bimbingan, masukan serta motivasi kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Drs. Eddiyanto, P.h.D, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing selama proses perkuliahan berlangsung hingga tahap penyusunan skripsi ini. Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si, Ibu Dra. Ratu Evina Dibyanti, M.Si, Bapak Dr. Asep Wahyu Nugraha, M.Si, selaku Dosen Penguji.Seluruh Bapak/Ibu Dosen serta Staf Jurusan Kimia FMIPA Universitas Negeri Medan. Guru bidang studi kimia SMAN 8 Medan, Ibu, Niruanita Sihotang, S.Pd yang telah membantu penulis selama penelitian dan penyusunan skripsi.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta, Bapak TM. Sihite, Ibu E.br.Samosir untuk jerih payah selama ini karena telah menjadi orang tua terbaik yang telah memberikan dukungan, kasih sayang dan doa serta dorongan moril maupun materil yang tak terhingga kepada penulis hingga skripsi ini dapat selesai dengan baik. Terimakasih juga penulis sampaikan untuk

Tommy P Sihite, Theresia E Sihite, Yusia A Sihite, Djosua B Sihite yang selalu memberikan semangat, dukungan dan hiburan dikala banyaknya tuntutan kuliah dan skripsi. Teman-teman seperjuangan Kimia Dik C terimakasih sudah menjadi bagian dari perjuanganku selama mengecap pendidikan 4 tahun ini. Sahabat-sahabat terbaikku, yang selalu ada dalam suka dan duka (Kwekkwek), Widia Arta Siregar, Santi Clara Sitorus, Rina Monalisa Purba, Relita Manalu, Shanta Noventya Ginting, Epi Kristina Simanullang, Suryani simorangkir, Rosdelita Pakpahan, Martin Simamora dan Rianto Sitanggang.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2019

Penulis

There Vanny Y Sihite

THE
Character Building
UNIVERSITY